Marqués: "Contamos con un sistema social fuerte en Valdepeñas para quienes lo necesitan"

La concejala de Servicios Sociales explicó los recursos que tiene esta área para ayudar a las personas y destacó que las ayudas en prestaciones y servicios se han multiplicado por cuatro

M. G. Valdepeñas

a concejala de Servicios Sociales de Valdepeñas, María del Mar Marqués, declaró el martes en rueda de prensa que la ciudad cuenta "con un sistema social fuerte para quienes lo necesitan. Ojalá no se tuviera que usar. Esperemos que las necesidades bajen". En este sentido, apuntó que las ayudas en prestaciones y servicios sociales para personas en riesgo de exclusión social se han incrementado, multiplicándose por cuatro respecto a las dadas en 2019. Indicó que en dos meses la concejalía hará el balance facilitando los datos definitivos. "El ayuntamiento está con las familias que más lo necesitan. Si alguien tiene un problema, estamos ahí. Esperamos que, con la nueva normalidad, estos datos bajen".

Programa de mayores

En cuanto a los servicios que presta la concejalía y que ha seguido prestando en tiempos difíciles, está el Programa de Mayores, cuyo servicio estrella es la ayuda a domicilio, que ha realizado casi 60.000 prestaciones. "En tiempos de pandemia los auxiliares están al pie del cañón en primera línea y hace dos días la consejería de Bienestar Social ha reconocido su mérito con un reconocimiento especial".

También destacó el trabajo en el Centro de Mayores Municipal Lucero, con su servicio de comidas a domicilio, que se ha incrementado en más de 700 comidas en el último año, llegando a 15.598 comidas en un año para cerca de 70 usuarios.

El Servicio de Estancias Diurnas, ante la imposibilidad de prestarse en el centro, ha atendido a los 20 usuarios de forma pionera en la región en sus domicilios, ofreciendo aseo, fisioterapia y terapia a quienes lo han solicitado, con un plan de prevención contra la COVID-19 y, en el caso de la terapia, utilizando una tables para los ejercicios.

El Centro de Mayores Lucero ha seguido con las actividades de Envejecimiento Activo, ofreciendo vídeos de gimnasia adaptados a los mayores a través de WhatsApp, las redes sociales y TeleValdepeñas a las 11 horas, seguido



Mª DEL MAR MARQUÉS, CONCEJALA DE SERVICIOS SOCIALES / M. G.

por cientos de personas.

También ha seguido el programa de psico estimulación con cursos de memoria, que se retomarán vía telefónica, adaptándose a los tiempos.

Asociaciones

En cuanto al programa dirigido a asociaciones sociales, se han seguido concediendo subvenciones a colectivos que, aunque han mermados sus actividades, siguen trabajando y el ayuntamiento les apoya. Asimismo, siguen los convenios con Cruz Roja, Cáritas, AFAD (Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad), el Centro de Mayores de Bonillas y Proyecto Hombre.

Ma del Mar Marqués quiso poner en valor la labor de los voluntarios, recordando que el día 5 de diciembre se conmemora el Día del Voluntariado.

Dio las gracias a las asociaciones AFibroval y AECC por ceder las salas que tenían en el Centro de Servicios Sociales para que sean utilizadas por los profesionales del centro, ya que se han incrementado los servicios. Estas asociaciones se reubicarán en otros centros.

Otros servicios

Otro de los servicios que ofrece el área es el Servicio Puerta a Puerta para trasladar a personas con movilidad reducida al médico, el banco o hacer otras gestiones. El número de viajes ha disminuido debido a la pandemia, pero se ha incrementado el número de usuarios que tienen derecho a este servicio un 25%, llegando a los 223 usuarios frente a los 182 del año pasado.

También existe el servicio de oruga para ayudar a que las personas dependientes puedan salir de sus casas.

Prevención de drogas

Por lo que respecta al Programa de Prevención de Drogas, se ha seguido desarrollando a través del teletrabajo y ya ha vuelto a ser presencial con todas las medidas de seguridad. Por una parte, se lleva a cabo un programa de prevención selectiva para adolescentes, que cuenta con 28 jóvenes de entre 12 y 18 años, a quienes se les realiza un seguimiento, y, por otro lado, se atiende a personas con adicciones en el Proyecto Hombre, que en 2020 han llegado a las 25, habiéndose incrementado el número de personas con adicciones.

Emergencia social y juguetes

Marqués se refirió a las ayudas de emergencia social que dan la Junta de Comunidades y la Diputación Provincial de Ciudad Real y, por último, a la iniciativa "Cheque juguete" para la campaña "Un niño, un juguete", que se presentará en breve, para que ningún niño de Valdepeñas se quede sin juguetes esta Navidad. "Los Reyes seguirán llegando a la ciudad y todos los hogares tendrán juguetes".

Fallece Ángel Fernández Cantador, colaborador de Lanza en Valdepeñas durante muchos años

M. G. Valdepeñas

Ángel Fernández Cantador, policía local y colaborador de Lanza en Valdepeñas durante muchos años en la sección de Deportes, falleció el lunes, 30 de noviembre a los 62 años, tras sufrir durante años una grave enfermedad.

Fernández Cantador era hijo de Ramón Fernández, quien fuera la imagen de Lanza en Valdepeñas durante 50 años, al ser delegado de este periódico en la ciudad, y quien, tras retirarse, seguía colaborando con este medio de comunicación a través de una columna semanal hasta que falleció el 18 de septiembre de 2016.

La misa para el entierro de Ángel Fernández tuvo lugar el martes, 1 de diciembre a las 11 horas en la iglesia de la Asunción de Valdepeñas.

Desde Lanzadigital transmitimos nuestro más sentido pésame a sus familiares y amigos.



Ángel Fernández / Lanza

Cruz Roja celebra su campaña de recogida de juguetes

La campaña de recogida de juguetes de Cruz Roja Valdepeñas, "Sus derechos en juego", se llevó a cabo el pasado fin de semana y se realizará también este fin de semana (viernes y sábado de 10.30 a 13.30 y de 17.30 a 20.30 horas) en Alcampo, TEDi, Decathlon y Juguettos, a través de mesas en dichos establecimientos. Los juguetes, que deberán ser nuevos, no bélicos ni sexistas, se entregarán a niños y niñas en situación de vulnerabilidad. Por otra parte, Cruz Roja también llevará a cabo la campaña de Navidad de recogida de alimentos no perecederos, típicos de estas fiestas, "Navidades Solidarias", en los supermercados Mercadona el viernes 11 y el sábado 12 de diciembre durante todo el día.